



DIE POSAUNE

Fatah war am Massaker vom 7. Oktober beteiligt

- Mihailo S. Zekic
- [03.11.2023](#)

Die Fatah hat ein Video veröffentlicht, das zeigt, wie sich ihre Mitglieder an dem Massaker der Hamas an Israelis am 7. Oktober beteiligen. Die Fatah veröffentlichte es am Tag des Massakers, aber es wurde erst am 1. November von Palestinian Media Watch für das englische Publikum übersetzt.

Das Video zeigt die al-Aqsa-Märtyrerbrigade, den militärischen Flügel der Fatah, beim Angriff auf den Kibbuz Nahal Oz. Eine grafische Szene zeigt, wie ein Fatah-Terrorist auf den Kopf einer israelischen Leiche tritt. "Sie [Israelis] werden dies mit Ihren eigenen Augen sehen, so Allah will", sagte ein Terrorist.

„Vom Herzen dieser temporären [israelischen] Siedlungen aus“, sagte ein anderer, „hatten wir eine herausragende und klare Rolle [bei der Invasion].“

Palestinian Media Watch hat letzten Monat ein ähnliches Video veröffentlicht, in dem ein Sprecher mit der Rolle der Fatah bei dem Massaker prahlt. Das neueste Video zeigt tatsächliches Filmmaterial.

Keine Terroristen mehr? Die Fatah wurde von Jassir Arafat gegründet, der den Staat Israel zerstören und durch einen arabischen Staat ersetzen wollte. Er war einer der Anstifter der Zweiten Intifada. Er war auch der erste Präsident der Palästinensischen Autonomiebehörde (PA), der Regierungsbehörde für das Westjordanland, die durch die Osloer Abkommen eingerichtet wurde. Arafat starb im Jahr 2004.

Heute werden sowohl die PA als auch die Fatah von Mahmoud Abbas geführt. Abbas hat versucht, das Image der Fatah von einer Terrorgruppe zu einer legitimen politischen Partei zu verändern.

Die Beteiligung der Fatah an der Invasion vom 7. Oktober beweist, dass dies nur eine Fassade war.

Partner für den Frieden? Viele sehen die Palästinensische Autonomiebehörde als die beste Option für eine Regierung gegenüber einem unabhängigen palästinensischen Staat. US-Außenminister Antony Blinken erklärte am Dienstag, dass es „am sinnvollsten“ wäre, wenn eine „effektive und wiederbelebte Palästinensische Autonomiebehörde die Regierungsverantwortung und letztlich auch die Verantwortung für die Sicherheit in Gaza übernehmen würde.“

Am Mittwoch forderte der israelische Verteidigungsminister Yoav Gallant, dass die im Westjordanland erhobenen israelischen Steuern an die PA überwiesen werden.

Dieses jüngste Video war nicht das Werk einer Gruppe von abtrünnigen Soldaten. Die Fatah hat das Video auf ihrer Website hochgeladen. Es ist unwahrscheinlich, dass Abbas nichts von der Beteiligung seiner Partei an der Invasion wusste. Entweder unterstützte er seine Männer oder er fühlte sich machtlos, etwas dagegen zu unternehmen. Beide Szenarien offenbaren die Fatah als eine mörderische Terrorgruppe, die kein Freund Israels ist.

Posaune-Chefredakteur Gerald Flurry schreibt in [Jerusalem in der Prophezeiung](#):

Die Juden fürchten sich sogar davor, in den von ihnen kontrollierten arabischen Gebieten hart durchzugreifen. Sie wollen nicht, dass der „Friedensprozess“ zusammenbricht. Aber was die

meisten von ihnen nicht wissen, ist, dass der Friedensprozess eine tödliche Illusion ist! Er ist eine Wunde, die zum Tod führen wird – vergleichbar mit Krebs im Endstadium! ...

Warum hätten die Israelis dem größten Terroristen des Nahen Ostens vertrauen sollen, sie vor dem Terrorismus zu schützen? Sie sind mehr als stark genug, sich selbst zu schützen. Aber ihnen fehlt der Wille, ihre Stärke einzusetzen! Das liegt daran, weil Gott ihren Willen gebrochen hat ...